



## Porsche Latin America apoya a víctimas de incendios forestales en Chile

**04/04/2024** Además del apoyo anual que Porsche ha brindado a TECHO desde 2011, Tobias Eninger, CEO y Director General de Porsche Latin America, donó un extra de 15 000 USD a nombre de la compañía. Esto para ayudar a las personas afectadas por los devastadores incendios forestales en las regiones de Valparaíso y Viña del Mar. Los fondos permitirán proporcionar kits de alimentos y ropa, además de agregar dos casas más al plan de construcción ya establecido, para un total de cinco hogares para familias chilenas. La primera de estas casas ya se ha construido en el sector Los Olivos con la ayuda de voluntarios de Porsche Chile.

Porsche Latin America incrementó el apoyo destinado en 2024 a la organización sin fines de lucro TECHO con el objetivo de ayudar a las víctimas de los incendios que afectan a la región central de Chile desde el año pasado, los cuales han consumido más de 43 000 hectáreas y afectado a más de 40 000 personas que han perdido sus hogares, según cifras del Ministerio del Interior y el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred).

Además de donar kits de alimentación y ropa, se destinaron fondos para la construcción de dos casas adicionales a las previstas para 2024 en ese país. Este compromiso se estableció en un convenio firmado entre ambas organizaciones, cuyo objetivo es proporcionar hogares a personas de escasos recursos en Latinoamérica. En total, se planea construir cinco viviendas para familias afectadas por el desastre.

Voluntarios de diversas áreas de Porsche Chile, como Marketing, Ventas y Servicio Técnico, se unieron al equipo de TECHO y vecinos de la zona para construir la primera de estas casas en el sector de Los Olivos, una de las zonas más afectadas por las llamas. El plan es terminar las casas restantes en los próximos meses. Este esfuerzo contribuirá a los trabajos de reconstrucción que, según estimaciones del gobierno chileno, podrían llevar alrededor de cinco años, siempre que el trabajo avance sin interrupciones.

"La emergencia sigue mientras haya personas sin un techo. Agradecemos profundamente el apoyo para poder llegar a más familias con una respuesta temprana, que es la más urgente en este momento para cientos que están durmiendo en carpas o como allegados: un techo donde resguardarse del frío y poder levantarse de nuevo", comentó Benjamín Donoso SJ, capellán de TECHO-Chile.

La extensión de la donación que facilitó este esfuerzo fue entregada por Tobias Eninger, CEO y Director General de Porsche Latin America, en la sede de la marca en Miami, a Benjamín Donoso SJ, capellán de TECHO-Chile y David Sánchez, Director de Alianzas Estratégicas y Financiamiento de TECHO US.

"Desde TECHO agradecemos enormemente el compromiso y apoyo que siempre nos ha brindado Porsche Latin América. Son uno de los aliados más grandes que tenemos en nuestro trabajo constante con las comunidades más vulnerables. En esta ocasión, agradecemos este gran aporte que irá directamente en beneficio de las cerca de 12 mil familias que se vieron afectadas por el gran incendio que afectó a Viña del Mar en Chile. Juntos, seguiremos trabajando en la reconstrucción de las viviendas y de las comunidades" comentó Sánchez.

Con esto, Porsche reafirma su compromiso con Chile, un país con el que tiene fuertes lazos, ya que, en la localidad de Punta Arenas, fue establecida la innovadora planta piloto para la producción de combustibles sintéticos (e-fuels) Haru Oni, una iniciativa forjada en sociedad con la empresa chilena Highly Innovative Fuels (HIF), cuyo propósito es crear combustible neutro en carbono.

"Porsche tiene presencia en Chile desde 1992. Actualmente este país es uno de los principales mercados para nuestra marca en Latinoamérica, además de ser hogar de uno de nuestros proyectos más vanguardistas en términos de sostenibilidad: la planta Haru Oni de combustibles sintéticos. Pero más allá de la relación comercial, tenemos un compromiso con la comunidad y lo hemos mostrado a través de nuestra alianza con TECHO, construyendo casas y brindando educación en la región. Con este espíritu, nuestro donativo es una expresión de solidaridad para con toda una nación", expresó Eninger.

Asimismo, Porsche ha trabajado con TECHO desde 2011. La asociación se ha centrado en la

construcción de viviendas, la capacitación técnica en mecánica automotriz y la distribución de kits de emergencia. Hasta la fecha, se han construido más de 770 viviendas transitorias en América Latina y el Caribe, beneficiando a más de 5 500 personas. El objetivo de ambas entidades para el futuro es completar 911 viviendas en la región en los próximos años.

La misma alianza ha facilitado la asistencia en varias situaciones de emergencia causadas por desastres naturales en la región, como las inundaciones en el norte de Chile en 2015, el huracán María en Puerto Rico en 2017, el terremoto en México el 19 de septiembre de 2017 y la erupción del volcán de Fuego en Guatemala en 2018. Además, entre 2020 y 2021, se entregaron 4 579 kits de aseo y alimentos en respuesta a la pandemia del coronavirus.

# MEDIA ENQUIRIES

## Elizabeth Solís

Public Relations and Press  
Porsche Latin America  
+1 (770) 290 8305  
elizabeth.solis@porschelatinamerica.com

### Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/2024/compania/Porsche-Latin-America-apoya-a-victimas-de-incendios-forestales-en-Chile-35720.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/e3e2852e-b756-486e-a4d7-4c1b75a5c3c3.zip>